

FORKOPIMDA

Sambut HUT HIPAKAD ke - 6, DPD Bali Ziarah Ke TMP Pancaka Tirta

Ray - TABANAN.FORKOPIMDA.COM

Sep 21, 2023 - 09:34



Ventje Kakomore M.Th selaku ketua Dewan Pengurus Daerah (DPD) HIPAKAD Provinsi Bali.

TABANAN - Dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) Himpunan Putra Putri Keluarga Angkatan Darat (HIPAKAD), Dewan Pengurus Daerah (DPD) HIPAKAD Provinsi Bali mengadakan acara ziarah ke Taman Makam Pahlawan Nasional (TMPN) Pancaka Tirta berlokasi di Jalan Rama, Desa Delod Peken, Kecamatan Tabanan, Bali, Rabu (20/09/2023).



HIPAKAD merupakan organisasi yang lahir dari semangat anak - anak TNI yang khususnya berasal dari angkatan darat. Tujuan dari organisasi ini secara umum adalah untuk dapat bersosialisasi dengan masyarakat dan bukan semata - mata hanya untuk kumpul - kumpul, tapi harus memberi manfaat bagi masyarakat sekitar.

Kegiatan ini dihadiri oleh puluhan anggota HIPAKAD dan PPAD (Persatuan Purnawirawan TNI Angkatan Darat). Mereka melakukan upacara tabur bunga yang bertujuan untuk mengingat kembali para pahlawan Republik Indonesia khususnya di Bali.



Ventje Kakomore M.Th selaku ketua Dewan Pengurus Daerah (DPD) HIPAKAD Provinsi Bali, didampingi oleh RM Ahmad Fathol Bari, S.H., dan ketua Panitia HUT HIPAKAD D. Rasdalina, menyebutkan bahwa kegiatan hari ini dalam menyambut Hari Ulang Tahun HIPAKAD Nasional yang ke - 6 dan HIPAKAD Bali

yang ke - 5 tahun.

" Kegiatan yang dilakukan ada donor darah, Vaksin rabies dan yang akan kami laksanakan ada outbond, gathering dan santunan kepada janda dan masyarakat yang membutuhkan, " sebut Ventje.



la juga mengatakan bahwa keinginannya HIPAKAD nantinya dapat membawa dampak positif bagi masyarakat dan tidak menganggap bahwa anggota HIPAKAD ini sekedar rombongan preman.

" Kami sangat ingin adanya HIPAKAD ini bisa berdampak positif bagi masyarakat, " ujarnya, Rabu (20/09/2023).



Ditanya soal apakah masyarakat sipil bukan putra - putri dari militer khususnya angkatan darat apakah bisa ikut bergabung aktif di HIPAKAD.

Ventje menjelaskan mereka dapat saja ikut bergabung dan ditempatkan sebagai anggota luar biasa.

" Saya berharap yang ikut bergabung nantinya memiliki dampak (positif) juga bagi masyarakat dan lingkungannya dan kita memilih orang - orang yang bukan pengacau, " tegasnya.



HIPAKAD harus hadir di tengah - tengah masyarakat sebagai bagian perjuangan dalam menjaga Indonesia satu (utuh).

" Terima kasih, selamat hari ulang tahun HIPAKAD yang ke - 6, " pungkasnya.
(Ray)